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DISCURSO 

SR. ELIAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

INAUGURACIÓN INSTITUTO CATÓLICO PALESTINA 

VILLA PALESTINA 

20 DE ENERO DE 2007. 

 
 
 
UNA DE LAS GRANDES APUESTAS DEL GOBIERNO CENTRAL ES LA 
EDUCACIÓN, ES POR ELLO QUE ESTAMOS HACIENDO ESFUERZOS 
IMPORTANTES, POR MEJORAR LA CALIDAD A TRAVÉS DEL PLAN 
NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021, CON EL CUAL PRETENDEMOS 
TRANSFORMAR EL SALVADOR Y BRINDAR OPORTUNIDADES A LAS 
FUTURAS GENERACIONES DE CARA A LOS RETOS QUE NOS PRESENTA EL 
MUNDO. 
 
ES DE ENORME SATISFACCIÓN PARA ESTE SERVIDOR,  EL QUE ME HAYAN 
INVITADO A INAUGURAR ESTE INSTITUTO CATÓLICO PALESTINO, DE LA 
VILLA QUE LLEVA EL MISMO NOMBRE, EN EL MUNICIPIO DE SAN LUIS 
TALPA.  
 
ESTE ES UN ACTO MUY SIGNIFICATIVO, PORQUE PODEMOS VER CON 
SATISFACCIÓN COMO POCO A POCO HAN TOMADO FORMA LOS SUEÑOS 
DE ESTA GRAN COMUNIDAD, EL DE CONTAR CON OPCIONES EDUCATIVAS 
PARA SUS HIJOS E HIJAS, Y ESTO GRACIAS A LA VALIOSA COLABORACIÓN 
DE PERSONAS ALTRUISTAS Y COMPROMETIDAS CON LA EDUCACIÓN DE 
NUESTROS NIÑOS Y JÓVENES, COMO CON LAS DAMAS DE LA ASOCIACIÓN 
FEMENINA ÁRABE EN EL SALVADOR. 
 
LA COMUNIDAD PALESTINA, VIENE UNIENDO ESFUERZOS CON EL 
MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE FORMA TRADICIONAL, PUES NOS HA 
BRINDADO SU APOYO INCONDICIONAL EN DIFERENTES PROYECTOS 
COMO LA EDIFICACIÓN MISMA DE ESTA VILLA, LA CONSTRUCCIÓN DEL 
CENTRO ESCOLAR DE EDUCACIÓN BÁSICA, ENTRE OTROS.  
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HOY ESTAMOS ALEGRES, MUY CONTENTOS DE INAUGURAR EL INSTITUTO 
CATÓLICO PALESTINO, PUES A TRAVÉS DE ÉL, SE ATENDERÁN A LOS 
JÓVENES QUE CURSARÁN EL BACHILLERATO GENERAL, QUIENES YA NO 
TENDRÁN QUE PREOCUPARSE DE TENER QUE IRSE A ESTUDIAR LEJOS DE 
SUS HOGARES, LUEGO DE TERMINAR SU NOVENO GRADO.  

 
“EDUCACIÓN CON SALUD”, ES EL LEMA DE ESTE CENTRO DE EDUCACIÓN,  
QUE CUENTA CON UNA INFRAESTRUCTURA DE 3 AULAS, BIBLIOTECA, 
AULA INFORMÁTICA, ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS SANITARIOS, 
INFRAESTRUCTURA QUE SIN DUDA ALGUNA SERÁ MUY BIEN 
APROVECHADA POR TODOS. 
 

QUERIDOS HABITANTES DE VILLA PALESTINA: 
 
AL INAUGURAR EL PRESENTE AÑO ESCOLAR, EL CUAL HA SIDO 
DENOMINADO 2007, AÑO DE LA PAZ SOCIAL, LES RECORDABA QUE LA 
EDUCACIÓN JUEGA UN PAPEL FUNDAMENTAL EN LA VIDA DE LA NACIÓN, 
ES POR ELLO QUE DESARROLLAREMOS UNA SERIE DE ACTIVIDADES 
ENCAMINADAS A PROMOVER UNA CULTURA DE PAZ SOCIAL. DEBEMOS 
RESCATAR NUESTROS VALORES MORALES, CÍVICOS Y ESPIRITUALES. 
 
FRENTE A NOSOTROS, TENEMOS UNA GRAN OPORTUNIDAD DE 
TRANSFORMAR EL PAÍS, ES POR ELLO QUE CREEMOS, QUE LA 
EDUCACIÓN ES LA BASE DE ESA PAZ SOCIAL QUE TANTO ANHELAMOS 
LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS.  

  
QUIERO REITERAR MIS AGRADECIMIENTOS A LA ASOCIACIÓN FEMENINA 
ÁRABE DE EL SALVADOR Y ESPECIALMENTE A DON JORGE BAHÍA Y A SU 
QUERIDA MADRE Y A SU QUERIDA ESPOSA, QUE HOY LA HEMOS VISTO 
COMO UNA EXTRAORDINARIA ORADORA HACIÉNDOLO MUY BIEN. 
 
POR ESTA  SOLIDARIDAD, AL APORTAR ESTA VALIOSA OBRA Y POR 
UNIRSE AL ESFUERZO QUE DÍA A DÍA SE HACE EN EL MINISTERIO DE 
EDUCACIÓN PARA BRINDAR A LOS NIÑOS, NIÑAS Y JÓVENES DE EL 
SALVADOR, UNA EDUCACIÓN INTEGRAL. 
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ADEMÁS ME ALEGRA MUCHÍSIMO, VER COMO LOS SALVADOREÑOS 
CUYOS PADRES O ABUELOS NACIERON EN BELÉN, NACIERON EN LAS 
ZONAS ÁRABES Y QUE HICIERON DE EL SALVADOR EN AQUEL MOMENTO 
SU PATRIA A FINALES DE LOS MIL OCHOCIENTOS O A PRINCIPIO DE LOS 
MIL NOVECIENTOS, AHORA VEMOS COMO ADEMÁS DE SER EMPRESARIOS 
PROMINENTES, SON PERSONAS ALTRUISTAS QUE DEJAN PARTE DE SUS 
GANANCIAS EN ESTE TIPO DE OBRAS QUE  COLABORAN CON LA 
COMUNIDAD, ASÍ SE DEBE ACTUAR RESPONSABLEMENTE 
 
ESTIMADOS AMIGOS: 
. 
SABEMOS TODOS QUE LA RESPONSABILIDAD DE LA EDUCACIÓN DE 
NUESTROS HIJOS, ES DE CADA UNO DE NOSOTROS Y EN LA MEDIDA QUE 
NOS INVOLUCREMOS, ESTAREMOS CONTRIBUYENDO A DARLES UN 
MEJOR FUTURO CON UNA GAMA DE OPORTUNIDADES QUE HARÁN DE EL 
SALVADOR UN MEJOR PAÍS. 
 
APROVECHO AL FINAL DE ESTAS PALABRAS, NO SOLO PARA FELICITAR ALA 
LIGA FEMENINA ÁRABE SALVADOREÑA, SINO TAMBIÉN  HACER UN LLAMADO 
A LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, DESDE  HACE VARIOS 
MESES, VENIMOS DISCUTIENDO PRESTAMOS QUE SE VAN A DEDICAR  A LA 
EDUCACIÓN. 
 
EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA HAY UN PROMEDIO DE 400 MILLONES DE 
DÓLARES EN PRESTAMOS PARA  SEGURIDAD QUE ESTA SEMANA ENVIARE 
EL PRESTAMOS DE SEGURIDAD DE CIEN MILLONES, PRESTAMOS PARA EL 
PLAN 2021, Y AQUÍ ESTA EL VICEMINISTRO GUZMÁN, EL PLAN 2021 ES LA 
GRAN OPORTUNIDAD DE TRANSFORMAR LA EDUCACION EN BILINGÜE Y 
ADEMÁS INVERTIR EN CONECTATE, QUE NOS VA A PERMITIR  A TODOS LOS 
SALVADOREÑOS, TENER CONECTADO  EL SISTEMA PUBLICO Y EDUCACIÓN 
DEL PAIS, SON DOSCIENTOS MILLONES. 
 
AHÍ TAMBIÉN TENEMOS UN PRÉSTAMO DE RED SOLIDARIA QUE ESTA 
TRANSFORMANDO LA VIDA DE LA GENTE QUE VIVE EN EXTREMA POBREZA Y 
ADEMÁS TENEMOS INVERSIONES EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL, Y OTROS 
QUE SON TAN IMPORTANTES. 
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YO NO ME CANSO DE REPETIR PORQUE LO QUE MAS TENGO ES PACIENCIA., 
DE DECIRLES A LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, NO 
PODEMOS, SI QUEREMOS VERDADERAMENTE A LA GENTE POBRE DE ESTE  
PAÍS, NO PODEMOS DEJAR SIN  ESTOS PRESTAMOS A LA CIUDADANÍA. 
 
NINGUNO DE ESOS PRESTAMOS TIENE QUE VER CON PAGO DE DEUDA, 
AFORTUNADAMENTE EL PÍAS, A TRAVÉS DE LOS IMPUESTOS, PAGA 
PERFECTAMENTE SU DEUDA Y MANTENEMOS TODO EL SISTEMA SOCIAL DE 
EL SALVADOR. PERO SI LE HACEMOS UN LLAMADO A LOS DIPUTADOS, 
ESPECIALMENTE A LOS DE UN PARTIDO, QUE NOS HA NEGADO LOS  VOTOS, 
QUE SI VERDADERAMENTE  QUEREMOS A LOS POBRES DE ESTE PAÍS, NO 
SIGAMOS PERDIENDO EL TIEMPO Y NOS DEDIQUEMOS A APROBAR ESOS 
PRESTAMOS QUE SON TAN IMPORTANTES PARA LA GENTE MAS HUMILDE DE 
EL SALVADOR. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS. 

 
 
 


